
В ходе встречи 22 апреля в цен-
тральном офисе «Интерфакса» с 
авторами гражданской инициативы 
«Моя Москва» представители сто-
личных СМИ (в т.ч. нашего издатель-
ства) узнали, что на праймериз в 
Московскую городскую Думу плани-
руется 500 мест для голосования.

Так в избирательном округе №44 
(ЦАО) на одно место претендуют 56 
человек, это своеобразный рекорд не 
только для праймериз, но и в целом для 
выборов в России. При этом даже в окру-
ге №15 с самым малым количеством 
кандидатов на роль победителя претен-
дует 11 человек.

По словам организаторов «Моей 
Москвы», они сами не ожидали такой 
активности от политиков. «Много извест-
ных людей зарегистрировались. Их 
стремление принять участие говорит о 
том, что люди поняли, что минусов от 
участия гораздо меньше, чем плюсов», 
— заявил Константин Ремчуков. Также он 
ожидает, что и явка выборщиков на прай-
мериз будет высокой. «Если 1053 чело-
века хотят участвовать в выборах, если 
они в состоянии привести каждый по 
тысяче человек, то будет вполне нор-
мальная явка», — отмечает Ремчуков.

Зарегистрированные кандидаты 
представляют, практически, все профес-
сии — есть работники медицины, обра-
зования, юристы, специалисты 
IT-сферы, представители рабочих спе-
циальностей, есть представители круп-
ного бизнеса, руководители предприя-
тий малого предпринимательства, инди-
видуальные предприниматели.

Также разнообразен и партийный 
состав. В предварительном голосовании 
«Моей Москвы» примут участие предста-
вители 30 партий, всего — 313 человек.

При этом, очень много известных оппо-
зиционеров, так в праймериз примут уча-
стие Илья Яшин и Мария Гайдар, просла-
вившиеся своими хулиганскими оппози-
ционными флэш-мобами. Но большая 
часть зарегистрированных кандидатов — 
беспартийные — 740 человек. Большин-
ство из них выдвинуто простыми жителя-
ми разных районов Москвы.

Уже завтра в рамках «Моей Москвы» 
начнутся дебаты. Они будут проводиться 
между кандидатами каждого избира-
тельного округа. Каждый из зарегистри-
рованных кандидатов получит возмож-
ность рас- сказать о своей программе и 
напрямую обратиться к своим избирате-
лям, озвучить свои намерения и цели. 
Дебаты будут включать самопрезента-
цию кандидатов и ответы на вопросы. 
Участие кандидатов в дебатах является 
добровольным. Право на участие в деба-
тах предоставляется всем зарегистри-
рованным кандидатам.

Сейчас уже 401 кандидат записался 
для участия в дебатах. Информация об 

участниках размещена на сайте — на 
фотографии кандидата, подтвердивше-
го участие в дебатах, на сайте 
Москва2014.рф.

«Наши дебаты — это возможность 
составить блиц-портрет кандидата, за 
которого ты хочешь идти голосовать. 
Сложных аналитических исследований 
провести не удастся, но портрет о нем 
составить можно будет. Плюс будет в том, 
что кандидаты смогут задать вопрос друг 
другу. Зрителей не будет, потому что их 
негде разместить. Но журналисты, если 
им это интересно, могут прийти», — ска-
зал еще один организатор инициативы, 
член Общественной палаты Михаил Кус-
нирович.

Напомним, что предварительное 
голосование перед выборами в Мосгор-
думу состоится 8 июня этого года. Оно 
пройдет на специально организованных 
500 избирательных участках. Места для 
голосования будут работать с 8:00 до 
22:00. Результаты выборов 10 июня опу-
бликуют на сайте москва2014.рф.
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ЗА реЗультАтАМи 
прАЙМериЗ будут 

следить

более тысячи кАндидАтов 
ЗАрегистрировАлись

нА прАЙМериЗ «Моя МосквА»

я очень лЮблЮ Москву

«альянс Зеленых и Социал-демократов», а также  
«Справедливая россия» выбрали своих представителей  
для участия в подведении итогов праймериз «Моя 
Москва». 
голосование за кандидатов в депутаты Мосгордумы  прой-
дет 8 июня. «Зеленые» зарегистрировали 53  активиста 
партии в качестве членов счетных комиссии.

«Мы направим активистов не только в Северный администра-
тивный округ, где я принимаю непосредственное участие в 
выборах, но и в других избирательных округах, чтобы прокон-
тролировать общий ход голосования и составить свое мнение 
об объективности результатов», — заявил кандидат от «Альянса 
Зеленых» Александр Закондырин.

«Справедливороссы» также решили делегировать своих 
представителей в счетные комиссии предварительного голосо-
вания в Мосгордуму.

«По факту было принято два решения: о делегировании пред-
ставителей партии и представителей зарегистрированных на 
праймериз кандидатов в УИК — всего свыше 100 человек, с 
соответствующим опытом работы. Мы рассчитываем, что пред-
ставители «Справедливой России» войдут в составы участковых 
счетных комиссий в каждом избирательном округе», — заявил 
секретарь Бюро Совета регионального отделения партии «Спра-
ведливая Россия» в Москве, депутат Муниципального Собрания 
ВМО Таганское Илья Свиридов.

Напомним, что председатель контрольно-счетной комиссии на 
праймериз «Моя Москва», которым стал общественный деятель 
Михаил Барщевский, пригласил представителей всех зарегистри-
рованных в России партий направить своих представителей в 
участковые счетные комиссии на предварительных выборах.

«гражданская платформа» 
выдвинула леонида ярмольника 
на праймериз «Моей Москвы»

Член Федерального гражданского 
комитета «Гражданской платформы», актер 
Леонид Ярмольник зарегистрировался кан-
дидатом для участия в предварительном 
голосовании по выборам депутатов в Мос-
гордуму, которое организует гражданская 
инициатива «Моя Москва». Актер выдвинут 
московским отделением партии по избира-
тельному округу 43 «Арбат-Пресненский-
Хамовники».

«Я очень люблю Москву, много лет 
здесь живу. Я очень много, на мой 
взгляд, стараюсь делать для Москвы, но 
не как депутат, а как гражданин. Многое 
из того, что я делаю, у меня получается. 
Возможно, если я буду депутатом, у 
меня будет получаться еще больше», — 
заявил Леонид Ярмольник.

«Основное, во что я посвящен — 
это проблема бездомных живот-
ных. Это проблема старая и набо-
левшая. К тому же, в своей про-
грамме я намерен затронуть и дру-
гие вопросы, в том числе културы и 

кинопроката», — добавил актер.
Ярмольник стал первым кандида-

том, выдвинутым «Гражданской плат-
формой» на выборах в Мосгордуму. 
Кроме того, партия планирует поддер-
жать своих сторонников, ранее заявив-
ших обучастии в праймериз «Моей 
Москвы» в качестве самовыдвиженцев.

«Я иду от партии Гражданская плат-
форма. Это мое решение, доброволь-
ное. Я в партии с первого дня. У нас 
многое получается. Это партия очень 
талантливых, опытных высоко профес-
сиональных людей. Я никогда не думал, 

что буду заниматься политикой в пря-
мом смысле этого слова. Я занимался 
политикой как актер и делал свое дело, 
чтобы люди становились лучше. Я наде-
юсь, что моего авторитета и моего пове-
денческого стажа будет достаточно, 
чтобы москвичи мне доверяли», — 
отметил Леонид Ярмольник.

Напомним, предварительное 
голосование перед выборами в Мос-
гордуму планируется провести 8 
июня. Оно пройдет на 500 избира-
тельных участках, специально орга-
низованных для праймериз.

ПАВЕЛ МЕДВЕДЕВ, российский политический деятель, ученый-эконо-
мист, депутат ГД РФ первого, второго, третьего, четвертого, пятого 
созывов, финансовый омбудсмен:

Я, конечно, отстал от таких технологий, как праймериз. Хотя в сам инсти-
тут выборов как таковых по-прежнему верю — вот недавно проголосовал за 
одну из кандидатур на пост члена Общественной палаты РФ. И для этого, 
кстати, прошел много процедур по идентификации моей личности. В связи с 
этим у меня

вопрос по процедуре праймериз — насколько там совершенна техноло-
гия идентификации

тех же выборщиков? Ведь не секрет, что в нашей стране нет даже актуаль-
ной базы данных действительных паспортов, есть только база данных фаль-
шивых паспортов, но она априори не может быть актуальной. Если говорить 
по существу вопроса, то я в своей жизни избирался раз пять или шесть: в 
первый раз- в 90-х годах, когда для избрания не нужны были деньги, а потом 
— потому что меня помнили избиратели по моей работе. Сейчас меня уже не 
помнят, и денег на избрание нет, поэтому лично я свою кандидатуру на прай-
мериз выставлять не буду. Но при этом сам 8 июня пойду и проголосую обя-
зательно. Разберусь на месте, кто, на мой взгляд, достоин. Всем участникам 
праймериз я желаю оптимизма и хорошего настроения!
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ВСтреча С жИтеляМИ

СаМоупраВленИе

В гороДе

диАлог с влАстьЮ

собрАние советников

АктивныЙ грАждАнин

Этот  
день победы

21 мая в помещении управы рай-
она (ул. новаторов, д. 4, корп. 8) 
состоялась встреча главы управы 
галины Сбитневой с жителями 
района и старшими по домам и 
подъездам. Во встрече принима-
ли участие заместители главы 
управы, начальники отделов и 
секторов управы района, руково-
дители подрядных и эксплуати-
рующих организаций.

Заместитель директора по 
финансовым вопросам ОАО ДЕЗ 
Обручевского района Татьяна Лоба-
нова рассказала присутствующим об 
организациях — поставщиках 
жилищно-коммунальных услуг в 
нашем районе: ОАО «МОЭК», МГУП 
«Мосводоканал», ОАО «Мосэнерго». 
Санитарное содержание и текущий 
ремонт жилого фонда осуществляют 
23 подрядные организации.

Татьяна Викторовна предостави-
ла информацию о работах, которые 
были запланированы и уже частично 
выполнены в 2014 году по статье 

«текущий ремонт общего имуще-
ства». Установлены четыре откидных 
пандуса; заменены 13 входных 
металлических дверей, три тамбур-
ные двери в подъездах и пять мусо-
рокамер.

С начала этого года значительно 
снизилось количество обращений 
граждан по улучшению условий 
содержания общего имущества 
домов, а именно — 340 обращений, 
что на 44 % меньше, чем за аналогич-
ный период прошлого года. В завер-
шении Татьяна Викторовна расска-
зала о задачах, стоящих перед ОАО 
ДЕЗ в 2014 году.

О работе управляющих компаний 
в Обручевском районе собравшихся 
проинформировал начальник секто-
ра ТСЖ и ЖСК ГКУ «ИС Обручевского 
района» Павел Зубакин.

По последнему вопросу с докла-
дом выступил директор ГКУ «ИС 
Обручевского района» Юрий Нянь-
чур.

Он затронул важную тему для 
жителей — размещение парковок 
для личного автотранспорта. По сло-
вам Юрия Николаевича, по состоя-

нию на сегодняшний день, в районе 
имеется 5353 парковочных машино-
места, в том числе обустроенных в 
соответствии с государственным 
контрактом в 2014 году: 128 парко-
вочных карманов по адресам: ул. 
Обручева, 28, корп. 8 (104 машино-
места) и ул. Саморы Машела, 4, 
корп. 5 (24 машиноместа). Юрий 
Николаевич подчеркнул, что при 
условии дополнительного финанси-
рования на благоустройство дворо-
вых территорий, по просьбе жителей 
района будут дополнительно обору-
дованы парковочные карманы по 
адресам: ул. Обручева, 28, корп. 4 
(23 машиноместа) и ул. Академика 
Челомея, 8, корп. 2 (20 машино-
мест).

После выступления докладчиков 
глава управы предоставила слово 
жителям района. На все вопросы, 
заданные в устной форме, жители 
получили подробные ответы. По 
вопросам, поступившим в письмен-
ном виде, будут даны письменные 
разъяснения в установленном 
порядке, а также через районную 
газету «Обручевский меридиан».

21 мая вице-мэр, руководитель 
аппарата мэра и правительства 
Москвы анастасия ракова пред-
ставила прессе мобильное при-
ложение «активный гражданин».

Приложение «Активный гражда-
нин» — это следующий шаг в работе 
по вовлечению москвичей в управ-
ление городом. В 2011 г. Мэрия 
запустила портал «Наш город» и 
приложение «Мобильная приемная», 
с помощью которых можно контро-
лировать качество выполняемых 
городскими службами работ. Прило-
жение разработано по личному 
поручению мэра Москвы Сергея 
Собянина. Теперь москвичи смогут 
участвовать в управлении городом 
через свои мобильные телефоны. 
Это приложение позволит жителям 
столицы проголосовать за тот или 
иной вариант развития столицы или 
решения какой-либо проблемы. 
Результаты электронных референ-
думов будут воплощаться в жизнь. 
На голосование еженедельно будут 

выноситься вопросы по актуальным 
городским темам, от транспорта и 
благоустройства территорий до 
здравоохранения и образования. 
Приложение «Активный гражданин» 
доступно для мобильных устройств 
на базе IOS и Android.

Предварительная регистрация 
для участия в проекте открыта на 
сайте www.ag.mos.ru. С конца апре-
ля заявки оставили более 140 000 
человек.

Инициаторами электронных 
референдумов станут лично мэр, 
члены Правительства Москвы, тер-
риториальные органы власти. На 
референдумы будут выноситься те 
вопросы, по которым чиновникам 
необходимо знать мнение москви-
чей. Власти планируют отслеживать 
и ставить на голосование городские 
темы, которые широко обсуждаются 
в интернете.

Приложение предусматривает 
три уровня опросов: общегород-
ские, окружные и районные. Пользо-
ватель может указать в своем про-
филе до трех адресов, отметив 

таким образом районы, в судьбе 
которых он хочет принимать особое 
участие — например, районы, где 
человек, вырос, живет, работает.

По итогам электронного опроса 
мэра, проведенного весной 2014 г. 
Среди пользователе1й московского 
портала госуслуг и портала «Наш 
город» 77 % респондентов высказа-
ли желание активнее обсуждать с 
властями городские вопросы. На 
предложение мэра проголосовать за 
различные варианты благоустрой-
ства Триумфальной площади и пере-
именование ВВЦ откликнулись 300 
тысяч москвичей. Решение вернуть 
ВВЦ историческое название ВДНХ 
принято 90 % голосов.

«С учетом такой высокой востре-
бованности электронных голосова-
ний мэр дал поручение создать спе-
циальный сервис для постоянного 
диалога и продумать систему моти-
вации для жителей с активной жиз-
ненной позицией», — заявила вице-
мэр, руководитель аппарата мэра и 
Правительства Москвы Анастасия 
Ракова на презентации приложения.

13 мая в управе района прошло 
собрание участников поддержи-
вающих инициативу организации 
«Общественный советник».

Общественные советники, соз-
данные по инициативе мэра Москвы 
Сергея Семеновича Собянина, ста-
новятся реальной силой, помогаю-
щей сделать жизнь в столице удоб-
ной и комфортной для москвичей.

На сегодняшний день более 25 
тысяч москвичей выразили свое 
согласие стать советниками глав 
управ. Это серьезная поддержка для 

городской власти. Советниками 
стали энергичные, инициативные, 
болеющие душой за свой город и 
район люди.

В работе собрания приняли 
участие 28 советников главы 
управы Обручевского района. 
Одна из первостепенных задач, по 
мнению собравшихся, является 
знакомство с жителями своего 
дома. Оно позволит не только 
жителям узнать «своего» Советни-
ка, но и установить рабочие, дове-
рительные отношения. Также вся 
информация о Советнике будет 

размещена на информационном 
стенде в подъездах дома.

Участники собрания поддержали 
предложение реализовать свое 
право на вступление в состав обще-
ственной организации «Обществен-
ный советник» в статусе представи-
телей от Обручевского района и 
избрали делегатов на организацион-
ное собрание организации «Обще-
ственный советник» по Юго-Запад-
ному административному округу. 
Наш район на окружном собрании 
будут представлять Алексей Зарем-
ба и Дмитрий Кирилкин.

праЗДнИк

ИнфорМацИя

ВнИМанИе жИтелей района!
18 июня в 19.00 в помещении управы района по адресу: ул. Новато-

ров, 4, корп. 8 состоится встреча главы управы с жителями района.
На встрече будут рассмотрены следующие вопросы:
1. О плане капительного ремонта многоквартирных домов на тер-

ритории района;
2. О пресечении несанкционированной торговли на территории 

района;
3. Разное.
Управа района предупреждает жителей, что в повестке дня воз-

можны изменения.

69 лет назад закончилась одна из 
самых страшных и кровопролит-
ных войн в истории человечества. 
Наша Победа принесла освобож-
дение миллионам жителям Евро-
пы. Слишком дорогой ценой 
заплатил наш народ за эту долго-
жданную Победу. И сколько бы лет 
не отделяла нас от победного мая 
45-го года, этот день никогда не 
затеряется в лабиринте истории.

Центральной окружной празднич-
ной площадкой стал Воронцовский 
парк. Сотни жителей собрались в этот 
день поздравить ветеранов с великим 
праздником. Поздравление от руково-
дителей округа, шествие ветеранов и 
учащихся школ, праздничная концерт-
ная программа и, как достойное завер-
шение этого дня, салют в честь Победы.

С праздником, с великой Побе-
дой!!!!
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ЗДороВье

роддоМ выбирАЮт родители

на сайте роддома № 4 есть инте-
ресная статистика: за последние 
5 лет количество родов здесь уве-
личилось на треть — с 6000 в 
2008-м до почти что 9000 в 
2013-м. у нас в целом по стране 
улучшилась демография или это 
уникальное достижение роддома?

— С одной стороны, улучшилась 
демография. Официальная стати-
стика, во всяком случае, говорит об 
этом. С другой стороны, многие 
горожане специально приезжают к 
нам из других районов и даже горо-
дов, многие возвращаются — рожать 
второго, третьего ребёнка после 
того, как родили у нас первого.

— То есть всё-таки достижение 
роддома?

— В комплексе. Одного без 
другого не бывает. Но без ложной 
скромности скажу, что наш род-
дом признан одним из лучших в 
Москве. В России только мы при-
нимаем 9000 родов в год. Это 
20—50 родов в сутки. Какое сча-
стье: человек родился! И хотя 
около 80 % женщин поступают к 
нам с болезнями и осложнениями, 
мне и моим коллегам удалось за 
5 лет снизить в роддоме перина-
тальную смертность и практиче-
ски исключить как явление смерт-
ность материнскую.

— Как это удалось?
— Пришлось многое менять — от 

организации работы роддома до 
отношения персонала к пациентам. 
У нас работают профессора с кафедр 
акушерства и гинекологии ведущих 
вузов России. Мы оснастили роддом 
самым современным оборудовани-
ем. Особая гордость — наисовре-
меннейшее отделение по выхажива-
нию новорожденных, где очень чут-
кий и внимательный персонал.

Хочу подчеркнуть, что очень 
важно создать условия для детей и 
молодых мам за пределами роддо-
ма. Ещё работая в министерстве 
здравоохранения России (был и 
такой этап в моей жизни), я занима-
лась разработкой законопроекта «О 
материнском капитале». Считаю, что 
у этой инициативы есть потенциал 
для развития.

— А какую задачу Вы намере-
ны решить, если Вас, кандидата, 
изберут в депутаты Мосгордумы?

— В первую очередь — вернуть в 
школы и детские сады медицинские 
кабинеты и горячее свежее питание. 
Это принципиально важная задача. 
Обидно, когда ты выпускаешь из 
роддома здоровых детей, а они его 
потом теряют из-за несовершенной 
социальной инфраструктуры.

— Уже стало расхожим мне-
ние, что качественная медицина 
доступна лишь состоятельным 
людям. Такое суждение, на мой 

взгляд, объясняется тем, что 
бюджетные больницы и поликли-
ники в большинстве своём пока 
не в лучшем состоянии.

— Когда я приняла роддом № 4, 
он тоже был далеко не идеальным. 
Были вопросы и с оборудованием, и 
с персоналом. Новых и высококвали-
фицированных специалистов днём с 
огнём не отыскать. На рынке труда 
они, конечно, были, но в 4-й роддом 
идти не спешили. Прошло 5 лет — и у 
наших специалистов по персоналу на 
столе увесистая пачка резюме. 
Теперь уже я выбираю, и не всех могу 
принять — ведь у нас современное 
оборудование, мы практикуем уни-
кальную и безопасную для мам и 
малышей технологию вертикального 
родовспоможения, которой нужно 
учиться. График рождаемости, как 
Вы верно заметили, неуклонно 
растёт — будущие мамы идут к нам, 
записываются задолго до родов. 
Перемены возможны, если есть 
желание и умение сделать свою 
больницу лучше, если есть настойчи-
вость и твёрдый характер. Если бюд-
жетных средств не хватает, изыски-
вайте дополнительные средства, не 
пугайтесь тяжёлой работы со спон-
сорами и страховыми компаниями.

— Моя соседка по подъезду 
была на встрече с Вами как кан-
дидатом в Мосгордуму и говорит, 
что зарплаты в роддоме № 4 и 
больнице № 64 начинаются от 100 
тысяч рублей и выше.

— Не совсем так. Мне удалось 
построить систему в роддоме таким 
образом, что заработная плата 
существенно возросла: врачи полу-
чают от 100 тысяч рублей и выше, 
младший и средний медицинский 
персонал — в среднем 60—80 тысяч 
рублей. В ГКБ № 64 пока меньше, но 
это временно — когда выстрою 
систему работы, как в роддоме, 
будет больше.

— От чего зависят такие зар-
платы?

— Сразу же уточню — мы не 
сократили количество пациентов, 
которых лечим бесплатно по линии 
ОМС. Наоборот, их стало больше — 
люди видят перемены к лучшему, 
поэтому идут к нам. В наших учреж-
дениях любой пациент может 
выбрать врача, у которого он хотел 
бы наблюдаться. Чем выше спрос на 
врача, тем больше его заработная 
плата.

— Соглашусь с Вами. Это и 
Ваши принципы тоже? У Вас были 
хорошие учителя?

— Разумеется, это и мои принци-
пы. Учителя были хорошие. Как и 
школа жизни. Работать начала в сту-

денчестве — санитаркой в одном из 
роддомов в Чебоксарах. После окон-
чания университета там же работала 
акушером-гинекологом. Налетала 
несколько тысяч часов врачом сани-
тарной авиации — добиралась до 
людей в самые отдалённые уголки 
нашей страны. Такой опыт очень 
сильно влияет на человека и его спо-
собность чувствовать боль других 
людей.

— Недавно Вы возглавили 
новый многопрофильный центр 
на базе ГКБ № 64, который будет 
главным медучреждением ЮЗАО. 
Зачем понадобилось создавать 
такой центр?

— В новый центр вошли ГКБ № 
64, роддом № 4 и женская консуль-
тация № 13. Объединение позволит 
оперативно решать задачи, которые 
нельзя сделать в рамках одного из 
этих трёх учреждений. Например, 
был случай, когда беременную жен-
щину, которая попала в ДТП, в обыч-
ной больнице удалось спасти, а 
ребёнка, увы, нет. А у нас, в много-
профильном центре, мы бы сохрани-
ли ребёнка — у нас и врачи, и обо-
рудование. В этом и есть главный 
плюс объединения медучреждений в 
многопрофильные центры.

— Изменится ли с этим ново-
введением медицинское обслу-
живание жителей округа?

— Как в других центрах будет, я 
пока не знаю, но точно знаю, как 
будет выстроена работа у нас: не 
пациент ходит по врачам, а врачи 
приходят к пациенту.

— Такое возможно?
— Возможно, если задаться соот-

ветствующей целью. Мы проделали 
очень большую работу. Тестируем её, 
совершенствуем. Смысл заключается 
в том, что пациент приходит в заранее 
определённое время, его проводят в 
кабинет, берут основные анализы и, 
пока их исследуют, к нему приходят в 
определённой последовательности 
врачи. Согласитесь, это лучше, чем 
ходить в поликлинику, как на работу, и 
просиживать время в бесконечных 
очередях. Мы стремимся к тому, 
чтобы уже к концу первого приёма был 
поставлен диагноз и назначено лече-
ние. Не всегда это удаётся — случаи 
бывают разные, сложные. Не все 
могут себе позволить несколько раз в 
неделю приходить на приём. Поэтому 
мы сделали ставку на информацион-
ные технологии: это и удалённая кон-
сультация врача, например по скайпу, 
и удалённый мониторинг основных 
показателей здоровья пациента через 
специальный браслет, который пере-
даёт данные сразу на компьютер 
лечащего врача.

— И это всё в городской клини-
ческой больнице?

— Да, так работает консультаци-
онно-диагностическое отделение 
64-й больницы. Приходите, убеди-
тесь. Конечно, многое ещё предсто-
ит сделать. Мы начали активно 
обновлять оборудование, три отде-
ления уже сейчас работают на хоро-
шем европейском уровне.

— Какие?
— Социально востребованные: 

сосудистое, неврологическое и 
травматологическое. В неврологи-
ческом отделении мы возвращаем к 
нормальной жизни людей, у которых 
в результате инсульта мозг был 
поражен на 30 %. В сосудистом отде-
лении за полгода в 2,5 раза снизили 
смертность от инфарктов. Наши 
травматологи делают высокотехно-
логические операции по протезиро-
ванию. К слову, в год 200 операций 
по суставному протезированию мы 
делаем для пациентов бесплатно.

— Помогает ли Вам опыт депу-
тата муниципального собрания?

— Помогает, конечно. Но дале-
ко не всё можно сделать на уров-
не района и округа. Многие про-
блемы решаются на уровне Мос-
гордумы. Это и увеличение коли-
чества бесплатных путёвок для 
оздоровления в санаториях и про-
филакториях, и расширение спи-
ска бесплатных лекарств, и мно-
гое другое. Даже реформа систе-
мы здравоохранения, которая 
идёт сейчас, наверняка была бы 
намного более эффективной и 
рациональной, будь в Мосгордуме 
хотя бы несколько врачей специа-
листов. С властью нужен постоян-
ный диалог, профессиональный, 
который ведут люди, реально 
понимающие, как на самом деле 
устроена та или иная отрасль. 
Поэтому я за то, чтобы депутаты 
МГД были профессионалами.

— Медицинская тематика, 
иными словами, составляет осно-
ву вашей программы.

— Медико-социальная. Многие 
острые социальные проблемы реша-
ются при помощи системы здраво-
охранения и улучшения условий 
жизни горожан. Мои научные и про-
фессиональные интересы лежат в 
этой сфере. К сожалению, профес-
сиональным политикам не придёт в 
голову, что свежая горячая пища в 
школах сегодня — это работоспо-
собные граждане завтра, которые 
много и плодотворно работают, пла-
тят налоги, создают материальные и 
духовные ценности, а не лежат в 
больницах и не сидят по инвалидно-
сти на пособиях.
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теМа Дня

объекты культуры обручевского рАЙонА

киноклуб «ЭльдАр» 

в стАроМ пАрке Звучит детскиЙ сМех

В 2005 году на Юго-западе 
Москвы, в Обручевском районе рас-
пахнул двери единственный в своём 
роде Киноклуб «Эльдар», названный 
в честь известного кинорежиссёра 
Эльдара Рязанова.

В уютном Киноклубе расположи-
лись три кинозала: Большой на 522 
места, Музыкальный на 119 мест и 
Греческий на 88 мест, кафе «Бере-
гись автомобиля» и ресторан 
«Жестокий романс». Несомненно, 
Киноклуб «Эльдар» стал культурным 
центром не только Обручевского 
района, ЮЗАО, но и всей столицы. 
Помимо «зрительского» кино в «Эль-
даре» демонстрируется авторское 
кино, постоянно проходят концерты, 
спектакли, творческие вечера, 
семейные и детские мероприятия.

По приглашению бессменного 
художественного руководителя Эль-
дара Рязанова гостями Клуба стали 
известные актёры, режиссёры, 
писатели, сценаристы. С большим 
аншлагом проходят музыкальные 
вечера. Известные исполнители 
приносят на суд зрителей свои луч-
шие концертные программы.

усадьба «Воронцово» располо-
жена на территории ЮЗао горо-
да Москвы, занимает площадь 
40, 76 га.

Парк место семейного отдыха 
жителей трех густонаселенных райо-
нов округа — Обручевского, Чере-
мушкинского, Ломоносовского. Это 
любимое место отдыха людей раз-
ного возраста и социального стату-
са. Здесь частые гости молодые 
малы с малышами, школьники, люди 
почтенных возрастов, группы тури-
стов и молодожены на фотосессиях.

Первое упоминание о Воронцове 
датируется 14 веком, тогда это была 
загородная вотчина боярина Ворон-
ца. За доблестную службу он полу-
чил землю в тогдашнем далеком 
пригороде Москвы — ее назвали 
именем нового хозяина.

Расцвет архитектурного комплек-
са связан с фамилией семьи Репни-
ных (17 век). Петр Репнин, будучи 
богатым человеком, вкладывал 
большие средства в строительство 
усадьбы. Он превратил свой усадеб-
ный сад в яркий образец француз-
ского регулярного парка в стиле 
«борокко». В основе планировочной 
схемы сада лежала центральная 
продольная ось, она связывала 
подъездную аллею от Калужской 
дороги с парадным входом, каска-
дом прудов и регулярным парком.

Композиционное ядро застройки 
— парадный двор с системой флиге-
лей и хозяйственных построек, 
включая оранжерею, было обращено 
к въезду.

Сам парадный въезд как органи-
зующая композиция, вводная к 

общему ансамблю, был возведен в 
1770—1780 гг.

Это один из самых ярких памят-
ников русской псевдоготики, по сво-
ему характеру и яркому запоминаю-
щемуся облику, он отвечал распро-
странившемуся в то время увлече-
нию средневековой архитектурой, 
давшему жизнь таким шедеврам, как 
Царицино и Петровский путевой 
дворец.

Разнообъемная композиция 
включает в себя симметрично 

расположенные по сторонам 
аллеи, башни с примыкающими к 
ним кордегардиями и пилонами, 
соединенными изящной аркой, 
въездной мостик и декоративные 
каменные столбы с крупными 
завершениями, караулящие въезд 
в Воронцово со стороны Старока-
лужского шоссе.

В 18—19 веках эта усадьба при-
надлежала известным людям наше-
го Отечества: Волконским, Мухано-
вым. Здесь бывали Пушкин, толстой, 

Карамзин. Усадьбу сравнивали с 
Шереметьевским дворцом в Куско-
ве: роскошный парк, каскад прудов, 
оранжереи, голландского типа фли-
гели, въездные башни в готическом 
стиле.

В 1812 году, когда армия Напо-
леона отступала по Калужской 
дорогк, французы в отместку за то, 
что в усадьбе готовили воздушный 
шар для обстрела с воздуха их 
армии, сожгли дотла усадьбу. 
Именно тогда погиб знаменитый 
архив семьи Репниных и были 
навсегда утеряны многие уникаль-
ные документы.

Не пощадил Воронцово и октябрь 
1917 года. До основания была раз-
рушена церковь Святой Троицы, на 
территории усадьбы в 20-е годы 
прошлого века размещался свино-
совхоз и биостанция. До наших дней 
сохранились лишь немногие архи-
тектурные сооружения.

Из двухсот гектаров нынче оста-
лось только сорок.

В 1976 году усадьба была отнесе-
на к ценным памятникам садово — 
паркового искусства.

2002 год можно считать годом 
возрождения этого исторически зна-
чимого уголка столицы.

Именно тогда по заказу Префек-
туры ЮЗАО началась работа над 
проектом реконструкции и плани-
ровки Воронцовского парка и при-
легающей к нему территории.

В 2005 году был очищен и заново 
восстановлен каскад прудов.

В мае 2006 года вышло Постанов-
ление Правительства Москвы, 
утвердившее проект мероприятий 
по восстановлению парка. Также с 
2005 года парк входит в программу 
столичного Правительства « Венок 
русских усадеб».

После проведения работ по бла-
гоустройству парк преобразился. 
Асфальтовое покрытие заменили на 
плитку, появились разветвленная 
дорожно — тропиночная сеть для 
пешеходных прогулок жителей. Было 
высажено много деревьев и кустар-
ников. Со стороны въезда в парк с 
ул. Воронцовские пруды появился 
детский лабиринт для тихого отдыха.

На главном пруду установлен 
причал, где в летнее время работает 
лодочная станция.

Появился на московской земле и 
стилизованный Китайский сад. На его 
территории высажены хвойные и 
лиственные декоративные кустарники.

В западной части парка в 
2011 году были проведены работы 
по благоустройству, создана Аллея 
игр, на которой работают аттракцио-
ны, устроены три детских площадки, 
площадки с силовыми тренажерами, 
два теннисных стола, вымощены 
дорожки и площадки из брусчатки с 
паркетным рисунком.

В старом парке всегда слышан 
веселый детский смех, а значит — 
его жизнь продолжается….

Распоряжением Правительства Москвы от 30 января 2014 года 
№ 37-РП Государственное бюджетное учреждение города Москвы Дирек-
ция по реставрации, восстановлению, содержанию и эксплуатации 
«Усадьба Воронцово» перешло в ведомственное подчинение Департа-
мента культуры города Москвы, изменив название на Государственное 
автономное учреждение культуры города Москвы «Усадьба Воронцово».

О том, какие перспективы появятся у парка в связи с передачей 
его в ведомство Департамента культуры нам рассказал директор 
Константин Ширковец.

Передача нашего парка в систему Департамента культуры дает, прежде 
всего, возможность существенно расширить рамки программных меро-
приятий проводимых в парке, присоединив к ним большое количество 
мероприятий городского уровня.

Но самое главное — мы имеем возможность в этом году начать работы 
по прокладке инженерных коммуникаций (вода, канализация, 
электросети,тепло, телефония) на территории парка. Что это нам дает? 
Дает возможность начать большие полномасштабные работы по рестав-
рации и восстановлению комплекса зданий- памятников архитектуры, 
расположенных на территории усадьбы. Без подводки коммуникаций 
такие работы было проводить нецелесооборазно.

Также в планах этого года проведение противоаварийных работ в двух здани-
ях- памятниках. Необходимо усилить фундаменты и несущие стены с целью 
предотвращения их разрушения. Проводятся работы по ремонту тропиночной 
сети парка, детских площадок, замене игрового оборудования на одной из них.

Кроме того, идёт процесс передачи в эксплуатацию ГАУК г.Москвы 
«Усадьба Воронцово» ещё трёх зон отдыха: две — в Южном Бутово и одна 
— в Северном Бутово.

Так что работ у нас на этот год запланировано много.
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объекты культуры обручевского рАЙонА
гбук клуб «нАдеждА»

ул. обручевА, д.11, к.1; 

ФилиАл № 11 
инФорМАционныЙ 
интеллект – центр.

ул. новАторов, 14, корп. 2.

библиотекА – ФилиАл 
инФорМАционныЙ 

интеллект- центр 
«обручевскиЙ»

ул. обручевА, 24

Клуб «Надежда» был создан в 
1985 году. За это время он стал для 
многих жителей Обручевского райо-
на родным домом. Здесь проводят 
свой досуг, танцуют, поют, развива-
ются, обучаются и просто общаются 
люди любых возрастов и интересов. 
На базе Клуба проводится более 250 

мероприятий в год, отвечающих 
самым разнообразным запросам и 
взыскательным вкусам зрителей.

— Фестивали, конкурсы, творче-
ские встречи,

— мероприятия, посвящённые 
праздничным и знаменательным датам,

— семинары, мастер-классы,

— мероприятия для людей с 
ограниченными возможностями,

— спортивные соревнования,
— выставки художественного и 

декоративно-прикладного искусства.
Члены творческих коллективов и 

спортивных секций активно участву-
ют в международных, городских и 
окружных фестивалях, конкурсах, 
соревнованиях, входят в состав 
жюри многих конкурсов, ведут актив-
ную концертную деятельность.

Клуб гордится творческими дости-
жениями Хора русской песни «Возрож-
дение» и Ансамбля народной музыки 
«Жива», которые заслужили почетное 
звание народных коллективов.

В 2002 году на базе клуба «Надеж-
да» был создан окружной фольклор-
ный научно-методический центр 
ЮЗАО, целью которого является 
возрождение и сохранение нацио-
нальной традиционной культуры, 
обычаев и обрядов русского народа.

Лицом Клуба являются известные 
в округе детские коллективы: хорео-
графическая студия «Природа 
танца», балетная студия Анжелики 
Лашкевич, детский фольклорный 
ансамбль «Колосок».

В 2013 году в фольклорном цен-
тре клуба появился новый коллектив 
— Клуб традиционной мужской каза-
чьей культуры «Казачий спас».

С сентября 2014 года в клубе нач-
нет работу вокальная Мастерская 
известного композитора детской 
песни и почетного члена жюри рос-
сийских и международных фестива-
лей Жанны Колмагоровой. Дети смо-
гут познать навыки вокального твор-
чества, выступать на сцене и уча-
ствовать в конкурсах и фестивалях.

Дети района с удовольствием 
посещают шахматный кружок 
«Музыка мысли», «Клуб любителей 
английского языка», секции восточ-
ных единоборств, студию декора-
тивного творчества, развивающую 
студию «Сами с усами» и другие кол-
лективы.

На протяжении нескольких деся-
тилетий Библиотека № 11 с гордо-
стью носит имя Льва Толстого. Не 
одно поколение юных обручевцев 
были ее постоянными читателями. 
Сегодня те, кто раньше сам был 
читателем этой библиотеки, приво-
дят в нее своих малышей.

Коллектив работает в рамках 
проекта «Библиотека — твоя терри-
тория!». Здесь всегда царит атмос-
фера тепла и уюта. Малышеи и их 
родители каждый день, в любую 
погоду могут окунуться в мир пре-
красного, интересного и познава-
тельного. Прекрасный фонд библи-
отеки удовлетворит потребности 

даже самых взыскательный книго-
любов, а для самых маленьких 
читателей есть игровая комната и 
небольшое детское кофе. Дети 
приходят сюда с удовольствием, а 
пока они заняты, мамы могут побе-
седовать с детским психологом и 
получить у него бесплатную кон-
сультацию.

На базе библиотеки организова-
ны курсы иностранного языка, заня-
тия танцами, пилатесом, работает 
студия гармоничного развития 
«Аргоша».

Самые маленькие книголюбы 
подъезжают к стеллажам на детских 
велосипедах с багажником для книг.

Этот Интеллект-центр самый 
«молодой» на территории Обручев-
ского района, он создан в 2008 году. 
Центр имеет два отделения: взрос-
лое (Библиотека краеведения) и дет-
ское (Центр чтения «Азбука»).

На базе взрослого отделения соз-
дан краеведческий кружок «Жемчу-
жины Москвы». Там проводятся 
литературные вечера, встречи с 
известными историками и краеведа-
ми, экскурсии по достопримечатель-
ным местам столицы.

Также для жителей района на 
базе взрослого отделения проходят 
встречи-консультации с юристами, 
экономистами, работниками соци-
альной сферы. Для тех, кто делает 
только первые шаги в освоении ком-

пьютера, хорошим помощником ста-
новится кружок «Мышеловка».

Центр чтения «Азбука» детского 
отделения стал центром притяжения 
всей детворы из близлежащих 
домов. А маленькие актеры детского 
театра «Сценка», созданного при 
центре, неоднократно становились 
лауреатами всевозможных фестива-
лей и конкурсов. Свои спектакли 
ребята показывают и своим свер-
стникам из Центра детской гемато-
логии и онкологии им. Димы Рогаче-
ва и ПНИ № 20.

На базе детского отделения также 
создан фольклорный кружок, где 
ребят знакомят с традиционными 
обрядовыми праздниками и народ-
ным искусством.

В качестве передвижного фонда 
библиотека была создана в 
1958 году. С 1992 года учреждение 
вошло в централизованную систему 
«Юго-Запад» в роли публичной 
библиотеки, которую возглавила 
Ирина Ивановна Дугина.

Сегодня фонд читального зала 
насчитывает более 30 тысяч книг и жур-
налов, а фонд абонемента около 50 
тысяч книг и он постоянно пополняется.

Существует и «Домашний абоне-
мент», который обслуживает на дому 
людей с ограниченными физически-
ми возможностями.

Уже не первый год в учреждении 
работают бесплатные курсы ком-
пьютерной грамотности.

В наши дни библиотеки — это 
еще и центры, объединяющие 
людей, благодаря различным куль-
турно-досуговым программам.

Старейшим клубом, работающим в 
библиотеке, является Клуб досуга стар-
шего поколения, созданный Обще-
ственным центром помощи ветеранам 
и инвалидам «Поддержка». С начала 
90-х годов неизменным руководителем 
клуба является Ирина Анатольевна 
Моссаковская. Клуб досуга старшего 
поколения организует прекрасные кон-
церты для жителей нашего района.

Для школьников работают клуб 
любителей чтения «Зеленая лампа» под 
руководством Людмилы Анатольевны 
Лаврентьевой и литературный абоне-
мент, возглавляемый Мариной Влади-
мировной Осмоловской. В рамках 
работы клуба для школьников 5—6-х 
классов проводятся беседы эстетиче-
ской, этической и познавательной 
направленности, лекции, посвященные 
здоровому образу жизни, а также инте-
рактивные игры и конкурсы.

Совместно с Центром досуга и 
спорта «Обручевский» библиотека 
проводит районные конкурсы чтецов 
и литераторов.

Кроме того на базе интеллект-
центра ежемесячно проводит свои 
лекции-концерты литературный 

театр «Анаграмма», ведут работу 
клуб рукодельниц «Воронцовские 
мастерицы» и Английский клуб для 
поклонников языка и культуры 
Туманного Альбиона.

библиотекА-ФилиАл № 22 
инФорМАционныЙ интеллект-центр

улицА новАторов,  
доМ 14, корп.1 
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програММа коМплекСного раЗВИтИя террИторИИ района

блАгоустроЙство  
дворовых территориЙ

рАботы нА детских площАдкАх

рАботы  
в жилоМ Фонде

приспособление 
жилого ФондА для 

МАлоМобильных 
грАждАн

обустроЙство пешеходноЙ 
Зоны в сквере по улице 

гАрибАльди

в рАМкАх прогрАММы коМплексного блАгоустроЙствА 
проведены рАботы нА 75 дворовых территориях

в обручевскоМ  рАЙоне 552 подъеЗдА

ВИДЫ РАБОТ ОБЪЕМ
Ремонт дворовых территорий с устройством контейнерных площадок и павильонов 2 шт.
Глубокая омолаживающая обрезка 341 шт.
Закупка цветочных вазонов 11 шт.
Устройство дорожно-тропиночной сети 1629 кв.м.
Ремонт дворовых территорий с устройством тротуаров 333 кв.м.
Закупка и посадка кустарников 1100 шт.
Устройство ограждений газонов 378 кв.м.
Установка опор освещения 19 шт.
Ремонт дворовых территорий с устройством оградительных столбиков 470 шт.
Ремонт дворовых территорий с устройством МАФ 325 кв.м.

ВЫПОЛНЯЕМЫЕ РАБОТЫ ОБЪЕМ
Ремонт детских площадок с устройством ограждения 174 кв.м.
Устройство резинового покрытия 2863 кв.м.
Ремонт дворовых территорий с устройством игровых комплексов 5 шт.
 Изготовление ПСД (игровые городки, межквартальный городок) 5 шт.

НАИМЕНОВАНИЕ РАБОТ ОБЪЕМЫ

Ремонт подъездов 34 шт.

Замена трубопровода ГВС по стоякам 5 938 кв.м.

Замена трубопровода ХВС по стоякам 3 521 кв.м.

Замена трубопровода ЦО по стоякам 2 652 кв.м.

Замена трубопровода ЦО в подвале, на чердаке 3 602 кв.м.

Замена трубопровода ХВС в подвале, на чердаке 1 833 кв.м.

Замена трубопровода ГВС в подвале, на чердаке 8 477 кв.м.

Ремонт мягкой кровли 427 кв.м.

Ремонт канализации подвального помещения 87 п.м.

Всего инвалидов — 6 329 чел., в том числе детей инвалидов — 253 чел.

Инвалидов — колясочников — 63 чел., в том числе детей — 11 чел.

Всего установлено — 47 подъемных платформ.

Потребность на дополнительную установку — 7 подъемных платформ.
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програММа коМплекСного раЗВИтИя террИторИИ района

летниЙ отдых и оЗдоровление ФиЗкультурно-
оЗдоровительнАя 

и спортивнАя рАботА 
с нАселениеМ

спортивные площАдки — реМонт

в летниЙ период 2013 годА выдАно 370 путевок 
 нА отдых детеЙ от 7-и до 15 лет

сАнАториЙ «пАрус» (АнАпА) дол «рАдугА»
Фдооц «сМенА» 

доол «голубАя долинА»

дол «Юность»

38 квАртАл Юго-ЗАпАдА, корп. 1

ул. АрхитекторА влАсовА, д.33, к.3

ул. сАМоры МАшелА, доМ 4, корп.3

             ул. обручевА, доМ 8

усАдьбА сельского туриЗМА «ЗвеЗдныЙ ЗАлив»

нА отдых детеЙ от 3-х до 7 лет с одниМ иЗ ЗАконных 
предстАвителеЙ нАпрАвлено 29 сеМеЙ (37 детеЙ)

АрМспорт среди лиц с огрАниченныМи воЗМожностяМи

рАЙонные соревновАния ЮныЙ шАшист

рАЙонные соревновАния пАпА, МАМА, я – спортивнАя сеМья

дЗЮдо среди лиц с огрАниченныМи воЗМожностяМи

рАЙонные подвижные игры

рАЙонные соревновАния школА Мяч

n Ул. Архитектора Власова, д.45
n Ленинский просп., д. 99
n Островитянова ул., д. 5, корп. 1
n Машела Саморы ул., д. 4, корп. 3
n Машела Саморы ул., д. 6, корп. 4
n Квартал 38 Юго-Запада, корп. 1
n Новаторов ул., д. 36, корп. 2
n Новаторов ул., д. 36, корп. 3
n Новаторов ул., д. 40а
n Обручева ул., д. 6, корп. 3
n Обручева ул., д. 16, корп. 2

В 2013 году выполнены работы
по текущему ремонту:
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програММа коМплекСного раЗВИтИя террИторИИ района

объекты торговли жилищнАя 
политикА

пАрковочное прострАнство

n торговли — 103
n общественного питания:
n общедоступная сеть — 96
n предприятий закрытой сети — 21
n бытового обслуживания — 81

На территории района 
расположены
стационарные торговые 
объекты — 301,
из них:

строительство гАрАжеЙ-стоянок 
по прогрАММе «нАродныЙ гАрАж»

гАрАжные коМплексы, стоящиеся ЗА счет средств инвесторА

ввод гАрАжного объектА
ЗА счет средств жителеЙ плАнируется в 2014 г.

По плану Строительство 
завершено

Объект переда-
ется в эксплуа-

тацию

Работы по бла-
гоустройству

Ведется строи-
тельство

Строительство 
приостановле-

но

1 - - - 1 -

По плану Ведется строительство Работы по благоустройству

5 Ленинский просп., 105
38 квартал Юго-Запада 

(корп. 3,7,10,11)

ул. Ак.Волгина, корп. 45 на 165 машиномест

В районе зарегистрировано около 25 тыс. автомашин.
Гаражных объектов капитальных отдельно-стоящих, подземных встроенных-пристроенных  

в жилых и нежилых зданиях — 31 ед.
Плоскостных автостоянок — 31 ед.

Машино-мест — 12 436 ед.

По состоянию на 01.10.2014 г.
Общая площадь жилищного фонда — 1773366,1 тыс.кв.м.
Обеспеченность населения общей площадью жилых помещений — 
24,58 кв.м / чел.
Количество очередников на предоставление жилья 874- чел. (252 — семей)

Количество домов, подлежащих сносу, ед., тыс.кв.м.

Жилищное строительство
 (в том числе строительство домов для целей переселения домов 

«сносимых серий»)

2013 г. 2014 г.

Факт План

Ед. Тыс. кв. м. Ед. Тыс. кв. м.

7 23900 5 22600

2013 г. 2014 г.

Факт План

Ед. Тыс. кв. м. Ед. Тыс. кв. м.

1 59700 1 24000


